

FKH Kirim Sembilan Dosen ke Malaysia Untuk Program Dosen Berkarya

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 30, 2022 - 17:15



Aktivitas Dosen FKH UB di selama Internship di FPV UMK

KOTA MALANG - Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Brawijaya (FKH UB) mengirimkan 9 orang dosen ke Fakulti Perubatan Veterinar Universiti Malaysia Kelantan (FPV UMK). Kegiatan tersebut sebagai bentuk implementasi dari Dosen Berkarya (Dokar) UB.

Tim dosen FKH tersebut terdiri dari tiga orang dosen menghadiri konferensi

Universiti Malaysia Kelantan Veterinary International Conference (UVIC) sedangkan sisanya melakukan internship ke Fakulti Perubatan Veterinar Universiti Malaysia.

Pada UVIC drh. Dyah Ayu Oktavianie, M.Biotech menjadi invited speaker sementara drh. Fajar Shodiq Permata, M.Biotech dan drh. Andreas Bandang Hardian, M.VSc menjadi oral speaker di UVIC yang dilaksanakan pada (2/11-3/11/2022). Dalam konferensi tersebut drh. Fajar Shodiq Permata, M.Biotech mendapatkan penghargaan sebagai best oral presentation.

Sementara enam dosen lainnya yaitu drh. Indah Amalia Amri, M.Si., Dr. drh. Handayu Untari, drh. Nofan Rickyawan, M.Sc., drh. Sruti Listra Adrenalin, M.Sc., drh. Fidi Nur Aini EPD., M.Si., Agri Kaltaria Anisa, Apt., M.Si., berkesempatan melakukan internship ke Fakulti Perubatan Veterinar Universiti Malaysia selama delapan hari (12/11-19/11/2022).



Dalam kegiatan tersebut, selain mempelajari teknik pengujian laboratorium, tim Dokar FKH UB juga mempelajari mengenai sistem pengajaran dan kurikulum disana. Selain ke FPV UMK, tim Dokar FKH UB juga melakukan kunjungan ke FPV UPM, didampingi oleh drh. Ahmad Fauzi, M.Sc. yang merupakan dosen FKH UB yang sedang melanjutkan studi doktorat di UPM. Kegiatan internship ini merupakan serangkaian dari kegiatan Hibah Dosen Berkarya (Dokar) Universitas Brawijaya Tahun 2022.

“Diharapkan dengan adanya kerjasama baik antar universitas ini, dapat memberikan manfaat yang baik tidak hanya dalam segi pengajaran, tetapi juga penelitian,” kata Dekan FKH drh. Dyah Ayu Oktavianie, M.Biotech

Konferensi UVIC dan internship merupakan bentuk implementasi kerjasama FKH

dan University Kelantan Malaysia. Kegiatan Kerjasama dilakukan dalam berbagai bentuk yang mendukung Indikator Kinerja Utama (IKU) Perguruan Tinggi. Maksud, tujuan, dan manfaat adanya jalinan kerjasama ini yaitu meningkatkan dan mengembangkan kemampuan sumber daya dalam mendorong perkembangan dan pemanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang Kedokteran Hewan; meningkatkan kualitas Tri Dharma Perguruan Tinggi melalui kegiatan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat yang menunjang pendidikan profesi Medik Veteriner; meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) dalam keilmuan dan keterampilan yang memberikan manfaat; sebagai ajang yang saling menguntungkan dari segi pendidikan maupun pengembangan teknik pelatihan di bidang kesehatan hewan; serta implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) FKH UB.



Penjajakan kerjasama dengan FPV UMK telah dilakukan mulai tahun 2021 dengan secara bertahap mengundang dosen FPV UMK untuk visiting lecturer 3 in 1 2021, dan pada tanggal 26 Oktober 2022 telah dilakukan penandatanganan Letter of Intent (LoI) antara FKH UB dan FPV UMK.

Bentuk implementasi kegiatan kerjasama lain yang telah dilakukan adalah kegiatan internship/ staff exchange ditempatkan di beberapa laboratorium, antara lain Zoonotic & Public Health Laboratory, Aquatic Laboratory, Pathology Laboratory, UMK Veterinary Medicine Teaching Hospital, Virology Laboratory. (FKH/Humas UB)